

Pressemitteilung

Weltjugendtagskreuz macht Abstecher ins Rhein-Energie-Stadion

Malteser Jugend brachte FC-Fans das Weltjugendtagskreuz

Unter dem Motto „Glaube trifft Fußball“ trugen die Helfer der Malteser-Jugend das Weltjugendtagskreuz (WJT-Kreuz) am Sonntag in der Spiel-Halbzeit in den Innenraum des Rhein-Energie-Stadions, um dort bei den Fußball-Fans für den Weltjugendtag zu werben und um den FC Spielern symbolisch den Daumen zu drücken.

Die Malteser wurden von den Vorsitzenden des Bundes deutscher katholischen Jugend (BDKJ) in der Stadt Köln (Thomas Schiffelmann, Markus Peters, Gregor Stiels) begleitet. Schiffelmann begrüßte mit dem Stadionsprecher die FC Fans und deren Gäste von der Mittellinie aus.

Die Reaktion auf den Tribünen war durchweg positiv. Es gab Applaus für die Überbringer. Ziel war es, das WJT-Kreuz an Stellen und zu Leuten zu bringen, an die es ohne die Hilfe der Kölner Jugendverbände nicht hinkommen würde. Dazu gehörte sicherlich auch das Kölner Stadion und die unzähligen Fußball-Fans, so war man sich einig.

Das Weltjugendtagskreuz wurde von Kardinal Meisner im Anschluß an die Palmsonntagsprozession an die Jugend der Stadt Köln überreichte. Die Kölner Malteser-Jugend trug das das WJT-Kreuz vom Dom in die Jugendkirche St. Maria im Kapitol. Doch bevor das 3,80 große Holzkreuz vor dem Hauptaltar aufgestellt wurde, brachten die Jugendhelfer das Kreuz kurzerhand ins Rhein-Energie-Stadion zum laufenden Spiel des FC Köln gegen Essen.

Bilder der vom WJT-Kreuz im Rhein-Energie-Stadion zum Download unter:

(Dateigröße 4 MB = 10 Bilder)

Am kommenden **Mittwoch, den 23.03.05 um 13.30-15.00 Uhr** übernimmt die Kölner Malteser-Jugend erneut das WJT-Kreuz und bringt es nach Köln-Dellbrück. Ursprünglich wollten die Jugendhelfer einer 61-jährigen schwerstpflegebedürftigen Frau das WJT-Kreuz nach Hause bringen. Diese Frau wurde seit sieben Jahren von ihrem Ehemann zu Hause gepflegt.

Bedauerlicherweise ist diese Frau Ende Februar verstorben. Als Zeichen der Verbundenheit mit allen Leidenden und Trauernden wird die Malteser Jugendgruppe „nun erst recht“ dem Witwer dieses WJT-Kreuz bringen. Alle Dellbrücker, besonders alle Freunde und Nachbarn sind hierzu in den Garten der Familie Simeth (Moosweg 4) ganz herzlich eingeladen.

Die Kölner Malteser Jugend ist die Jugendabteilung des Malteser Hilfsdienstes. Rund **200 Kinder und Jugendliche** haben sich in 10 Jugendgruppen im Kölner Stadtgebiet zusammengeschlossen. In den wöchentlichen Treffen wird neben einer **jugendgerechten Erste-Hilfe-Ausbildung** auch eine anspruchsvolle Freizeitbeschäftigung sowie attraktive Freizeitfahrten angeboten.

Weitere Informationen erhalten Sie über das Malteser Jugendbüro, Moltkestraße 123, 50674 Köln, Telefon: 0221-510 77 31, Fax: 0221-98 51 07 26, www.malteser-jugend-koeln.de

Für Rückfragen der Redaktion

steht Ihnen der Stadtjugendreferent Marc Kubella (0221-83 70 166) zur Verfügung.